



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de  
**Nariño**

DESPACHO DEL GOBERNADOR  
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

## **Gobernador de Nariño presidió inauguración de Juegos del Litoral Pacífico Colombiano en Tumaco**

San Andres de Tumaco, 18 de diciembre de 2013 (PRENSA)

Con una invitación a que las justas sean recordadas como las de la paz y la convivencia, el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, dio la bienvenida en el acto inaugural, a 473 deportistas, que desde hoy compiten en Tumaco, en los VI Juegos del Litoral Pacífico.

Chocó, Valle, Cauca y Nariño participan de este certamen que además busca posicionar al pacífico colombiano y nariñense como sede de encuentros turísticos, culturales y deportivos.

Silvio Salazar, destacado atleta nariñense fue el encargado de encender el fuego olímpico, en una ceremonia que contó con la alegría y ritmos del pacífico. Junto con el mandatario de los nariñenses, estuvieron presentes, el sub director nacional de Coldeportes, Juan Carlos Peña, el director de Fomento Deportivo de Coldeportes, Víctor Félix Cedeño, el Comandante de la Regional Cuatro de Policía, General Omar Rubiano y el Alcalde de Tumaco, Víctor Gallo.

Hasta el próximo 22 de diciembre, los Juegos del Litoral permitirán igualmente dinamizar la economía y el sector turístico del principal puerto nariñense sobre el océano Pacífico.

**Ya circula en formato digital, el segundo número de la revista “Todas las Voces”, medio de comunicación de**



[www.narino.gov.co](http://www.narino.gov.co)

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



## **La dirigencia comunal de Nariño.**

Con una amplia participación de los líderes comunales del departamento de Nariño, ya está circulando el segundo número de la revista digital comunal “Todas las Voces”, coordinada desde la gobernación de Nariño.

De acuerdo con Zabier Hernández subsecretario de desarrollo comunitario de la gobernación de Nariño, este medio de comunicación alternativo que ya se lo puede adquirir de manera digital en la página web del gobierno departamental, busca consolidar al movimiento comunal de Nariño.

Hernández explicó además que en la actual edición los lectores podrán encontrar importante información sobre el papel jugado por la dirigencia comunal durante el pasado paro agrario, así como también, cual debe ser el papel de los dirigentes comunales en la actual coyuntura que vive el país y la región con la posibilidad de que llegue la paz a través de una concertación dialogada, y el nuevo escenario que resultaría de postconflicto.

De igual manera el funcionario aseguró que el propósito fundamental de este medio de comunicación alternativo, es que la dirigencia comunal tenga un canal de difusión permanente de sus iniciativas e inquietudes, para la construcción de un mejor proyecto comunal en el departamento.

**Fueron expuestos en Nariño los principales lineamientos de cómo será abordado en el departamento el Pacto Nacional Agrario.**



COMUNICADO DE PRENSA No.

DESPACHO DEL GOBERNADOR  
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Con la participación de representantes de diferentes sectores de los municipios de la parte andina de Nariño, se llevó a cabo en Pasto, un encuentro liderado por el gobernador Raúl Delgado Guerrero para coordinar el pacto agrario en el departamento.

Durante la jornada el mandatario regional expuso los lineamientos de la estrategia del gobierno nacional, que busca dar respuesta a las situaciones que originaron el pasado paro agrario y que comprometió al gobierno nacional con mayores recursos para el campo colombiano.

Delgado Guerrero reiteró que los diferentes niveles del pacto agrario deben ser totalmente participativos, y que en especial quienes deben estar en su consolidación deben ser precisamente los dirigentes de las organizaciones que lideraron el paro agrario, porque son ellos quienes conocen las problemáticas del sector. Este mismo planteamiento fue hecho por el gobernador de Nariño en Bogotá, durante el lanzamiento del pacto agrario por el presidente de la república Juan Manuel Santos.

El pacto agrario obliga a los alcaldes del país a convocar los consejos municipales de desarrollo rural, desde donde deberán identificarse las principales problemáticas a ser atendidas por el gobierno nacional. A nivel departamental deberá sesionar el consejo departamental por el pacto agropecuario, que será convocado por el gobernador y definirá también las prioridades que deben ser atendidas en todo el departamento.

Simultáneamente con la jornada cumplida en Pasto, se desarrolló también una jornada similar en Tumaco con dirigentes campesino